

**A N F R A G E** von Cyrill von Planta (GLP, Zürich) und Andreas Erdin (GLP, Wetzikon)

betreffend Entwicklung der Dozierenden an der Universität Zürich

---

Im Wissenszeitalter ist Bildung die wichtigste Ressource. Es ist von öffentlichem Interesse, wie die weitgehend autonome Universität auf Veränderungen in der - und dies ist im allgemeinsten Sinne zu verstehen - gesellschaftlichen Nachfrage nach Wissen reagiert.

In Ergänzung zum Jahresbericht der Universität bitten wir um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Analog zur Auflistung auf Seite 68 (Statistiken) möchten wir wissen, wie sich die Anzahl der Dozierenden entwickelt hat. Wir bitten um eine Auflistung der Vollzeitstellenequivalente für Professoren, Titularprofessoren, Privatdozierende, Lehrbeauftragte für HS 2015, WS 05/06, WS 95/96, WS 85/86, WS 75/76.
2. Wie entscheidet die Universität, wo welche Lehrstühle neu geschaffen werden?
3. Welche Lehrstühle wurden in den letzten 10 Jahren aufgehoben?
4. Gemäss Auflistung auf Seite 74 gab es an der Theologischen Fakultät einen Studierenden für einen «Master of Advanced Studies». Wurde für diesen ein eigener Kurs durchgeführt?

Cyrill von Planta  
Andreas Erdin